

Platz da! Für die Jugend in Lieboch

Habt ihr schon die neuen Kartonsitzwürfel entdeckt? Ab sofort heißt es nämlich "Platz nehmen" für die Jugend in unserer Gemeinde – und zwar ganz besonders dort, wo die bunten Sitzwürfel aufgestellt sind.

Aber was hat es auf sich mit den Sitzwürfeln?

Die Region Steirischer Zentralraum – bestehend aus Graz, Graz-Umgebung, Voitsberg – hat im Frühjahr 2024 eine Initiative gestartet, von der auch Lieboch ein Teil ist. Gemeinsam wollen wir Jugendlichen mehr Platz in unserer Gesellschaft geben.

Begleitet wird die Initiative seit der ersten Stunde von der Regionalentwicklerin und Regionalen Jugendmanagerin Nora Arbesleitner. Stellvertretend für den Steirischen Zentralraum verteilt sie die Sitzwürfel an alle 52 Gemeinden und erklärt, was dahintersteckt:

"Wir wollen nicht nur physischen Raum schaffen, sondern auch das Bewusstsein in den Gemeinden schärfen und sie dazu ermutigen, die Bedürfnisse und Perspektiven der Jugendlichen in zukünftige Planungs- und Gestaltungsvorhaben einzubeziehen. Denn es ist nach wie vor nicht selbstverständlich, dass Jugendliche ihren Platz in unserer Gesellschaft finden und am Geschehen in ihrer Heimatgemeinde und Region teilhaben können. Das wollen wir ändern!"

Die Sitzwürfel stehen aktuell im Jugendzentrum bereit. Bürgermeister Stefan Helmreich und Vizebürgermeister Jürgen Hübler laden die Jugend herzlich ein:

Nehmt Platz, verschafft euch Raum und Gehör und lasst uns teilhaben an euren Wünschen und Ideen für Lieboch!

